

«Un hôtel appelé à servir de locomotive»

Événement

— Par Laurent Missbauer —



LES ESPOIRS SUSCITÉS PAR LE «NOUVEAU» CRANS-AMBASSADOR.

HOPES ARE RAISED BY THE "NEW" CRANS-AMBASSADOR.

«La réouverture du Crans-Ambassador va servir de locomotive à la demi-douzaine de projets hôteliers d'envergure qui sont dans les pipelines et qui vont faire de Crans-Montana une destination hôtelière de référence dans les Alpes suisses. J'en suis convaincu.» Tels ont été quelques-uns des propos tenus en septembre par Jean-Mehdi Azuelos, propriétaire de ce cinq-étoiles de 60 chambres qui était fermé depuis 2005.

Programmes personnalisés de remise en forme

À la tête d'un groupe de trois hôtels qui totalise 450 chambres et qui comprend deux établissements à Marbella, Jean-Mehdi Azuelos qualifie le «nouveau» Crans-Ambassador de «Luxury Sport Resort». Ses principaux atouts sont un spa de 1300 m² et des cures de détox qui proposeront dès cet été «des programmes personnalisés de perte de poids et de remise en forme». Parmi les autres atouts, on citera deux restaurants et le «Bar Lounge». Ce dernier proposait lors de notre passage un cocktail à base de Frangelico. L'appellation de cette liqueur fait référence au célèbre peintre italien Fra Angelico. Le barman l'avait-il choisi en guise de clin d'œil à l'actrice Marie Laforêt, la mère de Jean-Mehdi Azuelos? On l'ignore. Ce qui est certain en revanche, c'est que Marie Laforêt écrivait un livre sur Fra Angelico dans le film *Plein Soleil* dont elle partageait l'affiche avec Alain Delon! «Tout comme mon père, ma mère a également été impliquée dans le Crans-Ambassador. Elle s'est notamment occupée de la décoration», nous a précisé Jean-Mehdi Azuelos.

"The reopening of the Crans-Ambassador will serve as a locomotive for the half dozen other major hotel projects that are in the pipeline and which will make Crans-Montana a leading hotel destination in the Swiss Alps. I'm absolutely convinced." These were some of the remarks made in September by Jean-Mehdi Azuelos, the owner of the 60 room five star establishment that had remained closed since 2005.

Personalised fitness programme

At the head of a group of three hotels totalising 450 rooms and comprised of two establishments in Marbella, Jean-Mehdi Azuelos qualifies the "new" Crans-Ambassador as a "Luxury Sport Resort". Its main strong points are a 1,300m² spa and its detox cures, which will be offering "personalised weight loss and fitness programmes" from this summer. Among the other strong points, we should mention two restaurants and the "Bar Lounge". The latter had a Frangelico based cocktail on offer when we visited. The name of this liqueur is linked to the famous Italian painter Fra Angelico. Had the barman chosen it in recognition of the actress Marie Laforêt, Jean-Mehdi Azuelos' mother? We can't be sure. What we do know for certain is, however, that Marie Laforêt was writing a book about Fra Angelico in the film *Plein Soleil*, in which she shared the bill with Alain Delon! "Just like my father, my mother was also very involved with the Crans-Ambassador. In particular, she took care of the decorations there", Jean-Mehdi Azuelos points out.



▼ Jean-Mehdi Azuelos, le propriétaire.